



miércoles 9 de marzo de 2011

## La fundación Ciudades Medias Centro Andalucía promociona la marca Tu historia en la ITB de Berlín

Bajo el mensaje "Tu historia, el pasado cobra vida en las ciudades del corazón de Andalucía", la Fundación Ciudades Medias del Centro de Andalucía ha estado presente en la ITB de Berlín, una de las citas destacadas del calendario ferial turístico, que se celebra del 9 al 13 de marzo.



En palabras de la gerencia, se acude a este acontecimiento "para dar a conocer este nuevo producto al segmento del turista cultural germano". Para ello, se ha establecido una agenda de trabajo que contempla reuniones con turísticos que pudieran canalizar flujos turísticos hacia el conjunto de las seis ciudades que integran la fundación.

Esta acción promocional está contemplada dentro del Plan Operacional de Marketing de Tu historia para 2011, donde se definían estrategias dirigidas a determinados mercados extranjeros, especialmente europeos. El presidente de la fundación y alcalde de Antequera, Ricardo Millán,

encabeza la presencia de esta entidad pública en Berlín, donde está también presente su gerente.